
  

  

 

 

 

 

「令和７年度運動会」 
 天気予報から目が離せない状況の中でしたが、朝の段階では実施可能な状況であったため、予定通り運動会を
実施しました。地域行事との兼ね合いもありましたが、今年度は例年よりも１週間遅めに実施させていただき、
時間的にも精神的にも余裕を持ちながら練習を進めることができました。故に表現運動では子どもたちの意見を
採り入れて隊形移動や演出を工夫することができました。また、児童会役員が活動を取捨選択できるようにし、
開閉会式の演出やプログラムの進行を委ねることで児童に主体性を育むことができました。 
 後半は生憎の降雨となってしまいましたが、多くの方にご来校いただき、たくさん声援を送って下さりありが
とうございました。また、片付け等にもご協力いただきました方々に感謝申し上げます。児童たちは頑張る姿、
成長した姿を十分に見せてくれた運動会となりました。 
 さて、佐久市では教職員が児童と向き合える時間を増やせるよう、学校行事や指導時数の見直しを図り、働き
方改革を進めています。運動会の種目についても検討を進めており、精選を図っていきたいと考えています。Ｐ
ＴＡ総務会や懇談会の折に話題にさせていただけたらと考えておりますので、ご意見をお聞かせいただけたらと
思っています。よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「中庭の桜の幹が１本倒れてしまいました」 
市教育委員会から６月１３日付けの文書が発出され、地域回覧でも回していただいておりますが、１１日の夜

中に、中庭の桜の幹が１本根元から折れ、校舎側に倒れるという事案が発生しました。１２日に市教育委員会や
業者の方の立ち会いのもとに木の状態を確認していただいたところ、木肌が良好ではなく根元が朽ちている状態
だと思われ、木が寿命を迎えているとのことでした。在校生はもちろん、多くの卒業生や地域の皆さんから長年
親しまれてきた桜ではありますが、児童の安全を最優先に考え、７月５日（土）に残りの 2 本の幹を伐採する運
びとなりました。学校では児童と相談してお別れ会を７月３日（木）の８：３０から１５分ほど中庭で行うこと
を計画しました。保護者・地域の皆様もご都合がよろしければお越し下さい。また、桜の木を活用して記念に残
る物を作成していくことも検討しております。誠に恐縮ではありますが、安全・安心な学校運営のため、保護者・
地域の皆様からのご理解をいただきますようお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「夏花壇に様変わり」 
強い日差しが降り注ぐ中、学校玄関付近の花壇をなないろの会の半田小百合さ

んを中心に、平根っこ応援団の花壇ボランティアの方々にご協力いただき、環境
美化委員会の児童や希望する低学年の希望児童らと一緒に花の植え替えをしてい
ただきました。学校玄関前が花で彩られることをイメージして、地域の方と児童
とが関わり合いながら活動できた素敵な時間となりました。植え方をわかりやす
く教えていただき、低学年の子どもたちもポットから苗を慎重に抜き出し、地面
と平らになるように深く穴を掘って上手に植えることができました。自分が植え
た花に愛着を抱いて観察していってほしいと思います。 
子どもたちが当たり前のように無事平穏に日々を過ごせることを願って花を植

えられている方がいらっしゃること、そして児童会活動を中心に水やりや草取り
をして植物を労り、玄関前を彩ってくれる仲間がいることに心を寄せながら、感
性豊かに成長していくことを願っています。 
ご協力いただいた花壇ボランティアの皆様、誠にありがとうございました。 
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５月号でお伝えしましたように、今月号から保護者の方にはオクレンジャーで配信します。今までのように紙での配布をご希

望の方は担任へお申し出ください。なお、データの取り扱いには十分注意され、SNS 等には添付しないようお願いします。 


